

# 11 de abril de 2024

### **Primeras Planas**

Cierran pozo; siguen dudas

ASF se negó a auditar Pemex, CFE y Tren Maya

Proponen usar afores en pago de pensiones

EU lanza operación para cazar a capo del fentanilo en Nogales

Repudian 29 países de la OEA la irrupción de Ecuador

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

México gana 29-1 condena a Ecuador en OEA; Quito aclara que no habrá La Razón

disculpa

Lanza EU cacería contra Capos <u>El Heraldo de México</u>

Operación limpieza <u>La Prensa</u> ¡Con todo y Messi! <u>Ovaciones</u>

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Rescataron a cinco víctimas de trata en la colonia Centro

El jefe de la Policía de la CDMX; **Pablo Vázquez**, indicó que fueron detenidos cuatro sujetos que tenían retenidas a cinco mujeres que venían de otros estados del país. En su cuenta de la red social X detalló que su arresto y el rescate de las víctimas fue mediante el cumplimiento de una orden de cateo en la alcaldía Cuauhtémoc. El inmueble era utilizado para almacenar drogas y retener a mujeres provenientes de otros estados del país. La intervención se realizó en la calle Santo Tomás, de la colonia Centro. Excélsior / La Razón sin mención: Reforma / El Universal / La Jornada / La Prensa / El Gráfico

#### SSC combate la extorsión

Con el objetivo de brindar acciones preventivas, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Dirección General de Atención a Casos de Secuestro y Extorsión, imparte pláticas de prevención a diversos sectores de la sociedad con el fin de que no se conviertan en víctimas de células delictivas. Los policías han impartido pláticas a más de mil 657 personas, las cuales recibieron la atención de forma presencial. <u>La Prensa</u>

### Proteger a menores de delitos cibernéticos

Ante el hecho de que al menos el 22% de los menores de edad han sido víctimas de ciberviolencia, la presidenta de la Comisión de Atención al Desarrollo de la Niñez del Congreso de la CDMX, Polimnia Romana Sierra, consiguió se hiciera un exhorto a las **Secretarías de Seguridad Ciudadana** y de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, para que aumenten la seguridad de los menores en el uso de internet, redes sociales, videojuegos y plataforma digitales. La Prensa

### Habitantes de Alfonso XIII temen "Sanjuanicazo" ante nula respuesta de las autoridades

Residentes de la colonia Alfonso XIII, en la alcaldía donde fue hallado el pozo presuntamente contaminado y que ocasionó la distribución de agua con aceites en la alcaldía Benito Juárez, temen que en la zona se origine alguna explosión, ante el olor a combustible. La desconfianza crece cuando todo el parque ubicado en Frans Hals está rodeado de cinco pipas de Pemex, Guardia Nacional, Bomberos, Ejército y de Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. La Crónica de Hoy / El Gráfico / El Universal / El Economista / El Sol de México



## 11 de abril de 2024

### Cae líder de banda ligada con ataque a mujer

"Si no se alinean de este lado los vamos a empezar a matar", ese fue uno de los mensajes que recibió la mujer baleada hace unos días en la Alameda Central, afuera del Metro Bellas Artes, en la alcaldía Cuauhtémoc. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** logró la detención de Cristian Pérez, "El Cuatle", de La Anti Unión, ligado a Los Palillos, grupo al que se le presume la extorsión, en calle Santa Veracruz, de la colonia Guerrero. El Universal / Reforma / La Prensa / El Gráfico / Basta

#### La llave de su alma

Por lesionar en la cabeza a su novio con una llave para motocicleta, una joven fue detenida en calle Fénix, de la colonia Granjas Modernas, alcaldía Gustavo A. Madero. Una tía de la agresora fue la que solicitó la presencia de **elementos policiacos**. El Gráfico

### Atoran a desalmado extorsionador en la Venustiano Carranza

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza, luego de que extorsionó a un vendedor ambulante. <u>Basta</u>

# FGJ cuenta con pistas para aclarar crimen de trabajador del TEPJF y amigo; AMLO anuncia blindaje a magistrados

Policías del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX cuenta con pistas importantes para aclarar el crimen del servidor público del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y de otro sujeto, los cuales fueron acribillados a balazos en la alcaldía Xochimilco. Se solicitó, además, apoyo de elementos policiales para brindar medidas de protección y auxilio a familiares de las víctimas, y se giró oficio a la SSC para la implementación del código de atención ciudadana (Código Águila). La Prensa

### Perece peatón atropellado

Un peatón murió atropellado por un camión de carga en calles de la colonia Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo. **Unidades de la SSC** y una ambulancia adscrita a la emergencia llegaron al lugar por lo que le brindaron los servicios prehospitalarios, pero con una rápida revisión sólo se pudo confirmar que ya no contaba con signos vitales. El chofer fue detenido. <u>La Prensa</u>

## Prevé fortalecer los cuerpos de seguridad

La candidata a jefa de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, prometió que, de ganar la elección del 2 de junio próximo, contendrá la extorsión en la capital del país. La candidata prometió dotar a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana y** la Policía de Investigación de los mejores recursos tecnológicos. <u>El Universal / El Economista</u>

### Se combatirá a la delincuencia: Ale Rojo

Al realizar un recorrido por la colonia Centro, la candidata de la alcaldía Cuauhtémoc por la coalición PRI, PAN y PRD, Ale Rojo de la Vega, señaló: "que esta demarcación tiene la tasa de incidencia delictiva más alta de la ciudad". Aseguró que con el monitoreo constante de las nuevas cámaras de videovigilancia y el mantenimiento de las existentes se logrará coordinar mejor las **acciones policiales**, reduciendo tiempos de respuesta, haciendo más eficiente el **patrullaje** y mejorando el alcance de los **cuerpos de seguridad**. La Prensa



# 11 de abril de 2024

### **Policiaco**

### Matan a policía en Teoloyucan

Un elemento de la **Policía Auxiliar** de la CDMX fue asesinado a balazos durante un robo a transporte de carga, el cual custodiaba en el Municipio de Teoloyucan, Edomex. Tras asesinar al elemento, los sujetos abandonaron al conductor y hurtaron el tráiler, el cual fue encontrado en la colonia La Hera. Reforma / Metro

#### Balacera en funeral deja dos muertos

Un funeral terminó en balacera en calles de la alcaldía Iztapalapa, lo que dejó como saldo dos personas heridas. Los responsables del tiroteo huyeron del sitio. El pasado viernes, el hombre velado, fue ejecutado a balazos junto con su amigo y una mujer más resultó herida de gravedad, uniformados lograron la captura de uno de los tiradores apodado "El Pollo", por lo que se cree que el ataque está ligado. La Prensa

#### Sistema Penitenciario

### Narcotráfico: más mujeres van a prisión

Una investigación basada en la revisión de las sentencias de los jueces por narcóticos en el país dentro del Sistema Penal Acusatorio revela que, en los últimos cinco años, cárteles como los de Jalisco y Sinaloa utilizaron a las mujeres para traficar miles de pastillas que llevaban escondidas. Actualmente, hay 70 mujeres sentenciadas por trasladar esa sustancia; los casos que originaron su arresto o enjuiciamiento ocurrieron en Sonora, Baja California, Sinaloa y hasta en el **Reclusorio Sur de Cdmx**. Milenio

### En cárceles, 16% con algún trastorno mental

De acuerdo con información proporcionada por la Coordinación General de Prevención y Readaptación Social a este medio vía transparencia, en el sistema penitenciario a cargo de la Federación hay un registro de tres mil 280 personas privadas de la libertad con algún padecimiento mental, de las cuales 214 son mujeres y tres mil 66, hombres. La Razón

### Justicia

### Extraditan desde El Salvador a un venezolano acusado de explotación sexual

La FGJ informó que se llevó a cabo la extradición y una orden de aprehensión contra un hombre buscado por el delito de trata de personas en modalidad de explotación sexual en El Salvador. La Interpol de El Salvador dio a conocer de la aprehensión del individuo, de origen sudamericano, por lo que el órgano de justicia capitalino solicitó a la Dirección de Procedimientos Internacionales de la FGR que presentara la petición formal con fines de extradición. La Jornada / 24 Horas

#### Le echan más años de cárcel a violador serial

La FGJ informó que se incrementó la sentencia en contra de Miguel "N", el violador serial de Periférico, quien atacó a mujeres de la capital durante casi una década. Cabe destacar que está relacionado con, al menos, 32 casos de abuso sexual, además de tener denuncias por robo agravado y narcomenudeo. El Gráfico



# 11 de abril de 2024

## Imagen Destacada



# Caen cuatro por trata de personas; van por más



Los cuatro hombres fueron detenidos durante un cateo en la calle Santo Tomás, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc



En dicho inmueble se aseguraron 262 bolsitas de plástico transparente con vegetal verde y seco similar a la marihuana, y 87 envoltorios de papel con aparente cocaína /FOTOS-CORTESIA: SSC COMX